



3学期 スタート!

各学年の学習・生活を仕上げる!



新年あけましておめでとうございます。令和最初のお正月、御家族皆さんで穏やかな新年を迎えられたことと思います。元旦から、FMポコで6年生の希望あふれる思いを聞き、子どもたちが伸びやかに成長している姿を嬉しく感じたところです。さらには、6日(月)に、この放送をお聞きになった市民の方から福島市教育委員会に、一小生の素晴らしい発表を聞いて感動したこと、そして大人たちも頑張らなければと励まされた旨の電話があり、市教委から学校に嬉しい報告をいただいたところです。今年も、子どもたちの成長のために教職員一丸となって、より質の高い教育活動を推進して参ります。今年もよろしくお願いいたします。

本日から3学期がスタートいたしました。長期休業中の健康管理や安全管理等、保護者の皆さんの心配りに感謝いたします。3学期は短いですが、今年度のまとめと次年度の準備をする重要な学期です。本日の始業式では、今学期のプラス1として、各学年の学習の総仕上げと年度初めに話し合った学級のめあてを達成すべく学級を仕上げていくよう話をしました。御家庭でも今年度の目標を話し合い、一層の成長の年となるよう御支援をよろしくお願いいたします。

★自分から

2
学
期

- 1: 元気の挨拶や返事をしよう
顔見て挨拶 目を見て会釈「こんにちは」
- 2: 相手の話をよく聴こう
- 3: 進んで運動や仕事をしよう

+ 1

プラス ワン

★仕上げる

学習・学級

3
学
期

○ 3学期の抱負 始業式 児童発表

3 学期の抱負

6年 吉田 理人

ぼくの3学期の抱負は、2つあります。

まず1つ目は、健康です。冬休みに入ってすぐに、ぼくはインフルエンザにかかりました。40度の熱が出て、頭痛もひどくてとても大変な思いをしました。だから、今年は規則正しい生活を心がけて、なるべく、体をこわしたり、かぜをひいたりしないように気をつけたいです。

2つ目は、中学校に向けて勉強をがんばることです。中学校では、小学校よりも学習内容が難しくなったり、毎日の課題が多かったりすると聞いています。予習をしっかりとて中学校に備えたいと思います。

6年生では、100日チャレンジを行っています。ぼくの目標は、卒業までに、家庭学習の時間を200時間確保することです。そのために毎日2時間ずつ勉強することを目指しています。

この2つのことに気をつけて、残りの50日の3学期を元気にすごしたいです。



<本日の始業式から>

○ 生徒指導部より

1月の生活の目標は・・・

「礼儀正しい生活をしよう」

○あいさつ ○へんじ
○ことばつかい ○ふくそう

※ 礼儀正しいとはどのようなことか
御家庭でも話し合ってみてください。



○ JRC委員会より

あいさつ標語が校庭のローボールフェンスに掲げられました。



※ 気持ちのよい生活に欠かせない「あいさつ」。
あいさつは、元気を与えてくれる「生きた言葉」です。

「挨拶は元気をくれるおまじない」

このあいさつ標語は、6年生 江口瞳さんの作品です。
これからも、学校で家庭で地域で・・・全校生で明るいあいさつを
交わしていきましょう。